

## Umwelt



Da die Kinder unserer Einrichtung es lieben, „verwilderte Räume“ mit allen Sinnen zu erfahren und sie nach ihren Vorstellungen gestalten zu können, haben wir einen „Wald- und Wiesentag“ in der Woche. Diesen verbringen wir bei fast jedem Wetter ab der Brotzeit bis zur Abholzeit draußen an verschiedensten Plätzen (Wald, Wiesen, bei Spaziergängen ...).

Außerdem ist es uns wichtig, täglich einen Teil der Freispielzeit in unserem großen, einladenden Garten zu verbringen.



**„NUR SELBSTGEMACHTE ERFAHRUNGEN  
SIND ERFAHRUNGEN, DIE BLEIBEN!“**

Zusätzlich wollen wir über sinnliche, spielerische und forschende Naturangebote Wissen über die Bedeutung der biologischen Vielfalt und ihren Schutz vermitteln, wie zum Beispiel auf einer Kräuterwanderung.

Dieses sinnliche Naturerleben schafft die Grundlage für einen achtsamen Umgang mit unseren Mitbewesen.

Die Kinder sollen sich als Teil ihrer Umwelt und Teil der Natur erleben können.

